

AKTION

Behinderte fahren mit der Hopetosse

Kreis Konstanz (sk) In einer gemeinsamen Aktion der Wasserschutzpolizei und dem Verein Wings for Handicapped wird nunmehr zum sechsten Mal eine Fahrt für behinderte Personen in Konstanz, Friedrichshafen und Lochau mit der Hopetosse, einem hoch motorisierten Schlauchboot mit festem Kiel, angeboten. Die Organisatoren möchten damit besonders Kindern einen sorglosen Ausflug auf dem Bodensee ermöglichen. In Konstanz beginnt die Aktion am Samstag, 4. Juli ab 9 Uhr sowie am Montag, 6. Juli und Dienstag, 7. Juli jeweils von 12 bis 18 Uhr, im Gondelhafen am Stadtgarten. Die Polizeiboote können am 6. Juli von den Behinderten und ihren Begleitern von 9.30 bis 14 Uhr besichtigt werden. Es gibt noch einzelne Plätze für die Fahrt auf der Hopetosse, Anmeldung unter Telefon (0162) 259 16 87.